

Jelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Forkompinda Kabupaten Tegal Gelar Rapat Koordinasi Lintas Sektor

M.Nursalim - [TEGAL.INFORMAN.ID](https://tegal.informan.id)

Apr 9, 2023 - 18:51



Tegal - Dalam rangka kesiapan menghadapi Idul Fitri 1444 H/2023 M, Forkompinda Kabupaten Tegal ikuti rapat secara Hybrid (Luring dan daring) dengan pimpinan Panglima TNI dan Kapolri , bertempat di Gedung Sasana Sabda Bhayangkara Polres Tegal Jln. AIP KS Tubun No. 3 Kecamatan Slawi Kabupaten Tegal, Kamis (06/04/2023).

Dalam rapat yang dilakukan secara Hybrid (Luring dan daring) tampak hadir, Bupati Tegal Dra. Hj. Umi Azizah, Kapolres Tegal Moch. Sajarod Zakun, S.H.,S.I.K., Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E., Kajari Kab. Tegal diwakili Kasi Intel Kejaksanaan Yusuf Luqita Danawihardja, S.H., M.H., Kasatpol PP Kab. Tegal Supriyadi, S.Sos.,M.Si, Kadis Porapar Kab. Tegal A. Uwes Qoroni, S.sos.,MT, Kalakhar BPBD Kab. Tegal Ellya Hidayah, S.IP.,M.M. serta tamu undangan lainnya.

Rapat tersebut terselenggara atas prakarsa Bapak Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, M.Si. Dalam Rangka Kesiapan Menghadapi Idul Fitri 1444 H/2023 secara virtual, kegiatan rakor kita laksanakan setiap tahun menjelang hari raya idul fitri.

Potensi pergerakan masyarakat pada lebaran tahun 2023 tentunya pasca pandemi Covid-19 akan lebih meningkat untuk itu agar kita koordinasikan bersama agar Idul Fitri 1444 H/2023 berjalan lancar.

Dalam penyampaian Bapak Kapolri mengatakan, Menindaklanjuti rapat terbatas bapak Presiden RI terkait menghadapi hari Raya Idul Fitri 1444 H/2023 dan mudik lebaran untuk itu kita laksanakan Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Dalam Rangka Kesiapan Menghadapi Idul Fitri 1444 H/2023 agar mudik tahun ini lebih baik dari tahun kemarin.

Prediksi Puncak Mudik diperkirakan terjadi di H-1 dan puncak Arus balik diperkirakan terjadi pada H+1, dengan potensi kepadatan arus lalu lintas.

Polri bersama TNI Melaksanakan Operasi Kepolisian terpusat dengan Nama Sandi "Operasi Ketupat 2023" yang digelar pada tanggal 18 April s.d 1 Mei 2023 (14 hari) sehingga diharapkan masyarakat melaksanakan Idul Fitri dengan rasa aman dan Nyaman.

Dalam kesempatan itu, Bupati Tegal Umi Azizah menyampaikan bahwa secara prinsip pada rapat terkait kesiapan menghadapi Hari Raya Idul Fitri 144 H ditingkat daerah sudah siap. Harapannya proses mudik maupun balik berjalan dengan lancar.

Kami Forkopimda Kabupaten Tegal berharap proses mudik maupun balik di Hari Raya Idul Fitri 1444 H berjalan dengan lancar, aman, nyaman dan tidak ada terjadi sesuatu yang tidak diinginkan. Karena, sejauh ini di Kabupaten Tegal tidak ada kendala sama sekali, ucapnya.

Sementara Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E., mengatakan, pihaknya selalu siap dalam hal pengamanan libur Hari Raya Idul Fitri, Kami bekerja sama dengan Polri dan Instansi terkait untuk melaksanakan pengamanan agar wilayah Kabupaten Tegal selama libur lebaran dapat berjalan dengan lancar dan aman, ucap Dandim. (pendimtegal)